
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0127/2019 

öffentlich 
 

 

Titel: zur Inanspruchnahme des Kunstrasenplatzes, Einreicher: Michael 
Philippen 
 
 

Federführung:  Fraktion BfS Datum: 24.10.2019 

Bearbeiter: Philippen, Michael   

 

Einreicher: Herr Philippen   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 
 
 

1. Wie schätzt die Verwaltung die Inanspruchnahme des Kunstrasenplatzes ein? 
2. Gibt es Sportvereine denen nicht genügend Trainingszeiten genehmigt werden 

können? 
3. Ist der Verschleiß durch die sehr hohe Inanspruchnahme noch vertretbar? 

 
 
 
 
 
 
Begründung: 
 
Durch die endlich begonnene Neugestaltung des Sportplatzes Kupfermühle und die 
zeitweilige Sperrung der anderen Fußballplätze kommt es zu großen Engpässen. Da der 
Kunstrasenplatz für den Stralsunder Sport sehr wichtig ist müssen wir darauf achten, dass er 
immer in einem guten Zustand bleibt. 
 
 
 
 
 
Michael Philippen 
Fraktionsvorsitzender 
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